

РОССИЙСКИЙ МОРСКОЙ РЕГИСТР СУДОХОДСТВА
RUSSIAN MARITIME REGISTER OF SHIPPING

7.1.4.2



Выдано взамен
Свидетельства
No.23.03.01.00046.150
от 09.01.2023 / Issued
to replace Certificate
No.23.03.01.00046.150
of 09.01.2023

СВИДЕТЕЛЬСТВО О ПРИЗНАНИИ
RECOGNITION CERTIFICATE

Настоящим удостоверяется, что
This is to certify that

Общество с ограниченной ответственностью "Мурманская судоремонтная компания"
(ИНН 5190108383)

Ltd "Murmansk Ship-repair Company"

Адрес
Address

183001, Россия, г. Мурманск, ул. Подгорная, сооружение 8
Building 8, Podgornaya str., Murmansk, 183001, Russia

признается Российским морским регистром судоходства как предприятие, выполняющее указанные в Приложении к настоящему Свидетельству работы в соответствии с требованиями Российского морского регистра судоходства.
is recognized by Russian Maritime Register of Shipping as a Firm performing the works listed in Annex to this Certificate in accordance with the requirements of Russian Maritime Register of Shipping.

Настоящее Свидетельство с Приложением действительно до
This Certificate with Annex is valid until

22.04.2028

при условии действия авторизации каждого изготовителя оборудования, который уполномочил предприятие на выполнение работ, как это указано в Приложении.
on condition of valid authorization of each manufacturer of the equipment who authorized the Firm to perform of works as it is specified in Annex.

Настоящее Свидетельство о признании теряет силу в случаях, установленных в Правилах технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.

This Recognition Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Materials and Products for Ships.

Дата выдачи
Date of issue

24.04.2025

№ **25.03.01.00787.150**

Российский морской регистр судоходства
Russian Maritime Register of Shipping



Логачев Р.В. / R. Logachev

(фамилия, инициалы)
name

